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ACTA SESION EXTRAORDINARIA-0050-2024 1 

 Acta número cero, cero, cincuenta del año dos mil veinticuatro correspondiente a la Sesión 2 

Extraordinaria, celebrada por el Concejo Municipal en modalidad presencial en el Salón Comunal 3 

de Concepción, San Isidro de Heredia, luego de comprobado el quórum por parte de la presidencia 4 

da inicio la Sesión a las diecinueve horas del veintiuno de noviembre del año dos mil veinticuatro. 5 

Contando con la siguiente asistencia:  Regidores Propietarios: Angélica Salas Morales (presidenta), 6 

Sergio Ortíz Pérez (vicepresidente), Christine Mendoza Morales y Leidy Arguedas Fonseca, 7 

Regidores Suplentes: Yanela Zúñiga Araya, Josseph Paniagua Campos, Ana Melissa Vindas Orozco 8 

y Tania Cruz Masís, Síndicos Propietarios: Minor Orozco Valerio, Esteban Vargas Salazar y Carlos 9 

Gonzalez Rubí y Nathalia Bolaños Argüello, Síndicos Suplentes: Aminta Conde Hernández, Marco 10 

Fonseca Corderoy Karl Mora Arias. -------------------------------------------------------------------------- 11 

Ausencias justificadas: Regidores Propietarios Francisco Madrigal Madrigal, Regidores Suplente: 12 

José David Mena Zúñiga y Síndicos Suplentes: y Mindy Fonseca Rubí. ---------------------------  13 

Personal Administrativo: Eddie Sánchez Ramírez, Alcalde Municipal -----------------------------  14 

Secretaria a.i. Concejo Municipal Dilana Fonseca Rodríguez. ---------------------------------------  15 

Se conoce el orden del día de la Sesión Extraordinaria 0050-2024 del 21 de noviembre de 2024-16 

ORDEN DEL DÌA----------------------------------------------------------------------------------------------- 17 

ARTÍCULO I. Juramentaciones. ------------------------------------------------------------------------------ 18 

ARTÍCULO II. Audiencias. ------------------------------------------------------------------------------------ 19 

ARTÍCULO II.1. Plan de Trabajo 2025, Auditora Municipal. -------------------------------------------- 20 

ARTÍCULO II.2. Rendición de cuentas, Representante Municipal ESPH. ------------------------------ 21 

ARTÍCULO III. Clausura --------------------------------------------------------------------------------------- 22 

La señora presidenta Angélica Salas Morales, solicita agregar juramentaciones, ya que la señora 23 

Melania Mayela Hernández Salazar solo puede presentarse los jueves. ---------------------------------- 24 

ACUERDO 1656-2024: La señora presidenta Angélica Salas Morales, somete a votación: 25 

agregar a la agenda el punto de juramentaciones para juramentar a la señora Melania Mayela 26 

Hernández Salazar. Se dispensa de todo trámite de Comisión. Siendo avalado por cinco 27 

Regidores Propietarios, Leidy Arguedas Fonseca, Tania Cruz Masís, Angélica Salas Morales, 28 

Christine Mendoza Morales y Sergio Ortíz Pérez. Se declara. ACUERDO POR 29 

UNANIMIDAD Y DEFINITIVAMENTE APROBADO. ----------------------------------------- 30 
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ARTÍCULO I. Juramentaciones. ---------------------------------------------------------------------------- 1 

La señora presidenta Angélica Salas Morales, procede a juramentar a la señora Melania Mayela 2 

Hernández Salazar, cédula 401970601 como representante del distrito de San Francisco de San 3 

Isidro de Heredia en la Comisión Especial de Marca Cantón. --------------------------------------------- 4 

La señora Melania Mayela Hernández Salazar, procede a firmar el libro de juramentaciones. ------- 5 

ARTÍCULO I. Audiencias. ----------------------------------------------------------------------------------- 6 

ARTÍCULO I.1. Plan de Trabajo 2025, Auditora Municipal. ---------------------------------------- 7 

La señora Sheirys Villalobos Campos, Auditora Municipal procede a dar lectura a la presentación:  8 
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La señora presidenta Angélica Salas Morales, consulta los miembros del Concejo Municipal si hay 2 

alguna observación o duda. ------------------------------------------------------------------------------------- 3 

El señor Sergio Ortíz Pérez, Regidor Propietario indique que dentro de los estudios no ve el del 4 

comité de deporte, por lo que implicaría que va a necesitar mas de los 285 días, ya que desde que 5 

inicie la investigación del comité de deportes debe encajarlo en plan de trabajo. ---------------------- 6 

La señora Sheirys Villalobos Campos, Auditora Municipal indica que esos estudios van incluido en 7 

los de riesgo,  todo depende del tiempo que le brinden la información a la Auditoria y que se van a 8 

realizar dos estudios, donde acompañaran dos asesores, en el primero es cuando la Administración 9 

asume la responsabilidad del Comité de deportes y el otro cuando la Auditora los pendientes por 10 

parte de la Auditora después de los que ya se hayan realizado, ya que hay recursos que son 11 

necesarios pero que no hay informes al respecto. ----------------------------------------------------------- 12 

El señor Sergio Ortíz Pérez, Regidor Propietario considera que le entendió mal cuando se refiere a 13 

los estudios a realizarse, es decir desde que la Administración asumió la responsabilidad del comité 14 

y el otro de la ejecución de esta. ------------------------------------------------------------------------- 15 

La señora Sheirys Villalobos Campos, Auditora Municipal, indica que, si y que de la Alcaldía 16 

porque si se esperan que se les brinde la información, va a tardar más. ---------------------------------- 17 

El señor Sergio Ortíz Pérez, Regidor Propietario, indica que la pregunta no va por la vía de la 18 

Alcaldía, sino que es importante y fue por la razón por la que se pidió la investigación y es por el 19 

estudio de la gestión anterior de que la Administración asumió la responsabilidad, ya que había 20 

pagos y otras situaciones que no estaban bien. --------------------------------------------------------------- 21 

La señora Sheirys Villalobos Campos, Auditora Municipal, indica que el Concejo Municipal tiene 22 

un estudio que realiza la Auditoria que se entrego a finales de junio de 2021 y hasta ahí está conocido 23 

y después de ahí es lo que la Auditoria necesitan investigar y ahora porque desde que la Alcaldía 24 

asumió la responsabilidad, porque es importante conocer el manejo, además que el material esta 25 

desacomodado y se debe ordenar, ya que la Auditoria no puede llegar y revisar sino la persona debe 26 

tener en orden toda la documentación para pedir lo que se necesita. ------------------------------------- 27 

El señor Sergio Ortíz Pérez, Regidor Propietario consulta si ese Plan de Trabajo lo confecciona el 28 

departamento o contratan algún servicio externo. ---------------------------------------------------------- 29 
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La señora Sheirys Villalobos Campos, Auditora Municipal, indica que no, que se realiza como 1 

departamento por que ellas son las que conocen la institución y además se debe valorar basado al 2 

Plan Estratégico. Además, considera importante una planificación en base a valoración de riesgo 3 

viendo el entorno, ya que se pueden pedir requisitos, denunciar o solicitudes y debe ser de 4 

conocimiento del Concejo y luego enviarse a la Contraloría General de la República. ---------------- 5 

ACUERDO 1657-2024. La señora presidenta Angélica Salas Morales somete a votación: dejar 6 

de conocimiento el plan de trabajo 2025 presentado por la señora Auditora Municipal y además 7 

solicitar a los miembros del Concejo traer las observaciones la próxima semana en la Sesión 8 

Ordinaria. Se dispensa de todo trámite de Comisión. Siendo avalado por cinco Regidores 9 

Propietarios, Leidy Arguedas Fonseca, Tania Cruz Masís, Angélica Salas Morales, Christine 10 

Mendoza Morales y Sergio Ortíz Pérez. Se declara. ACUERDO POR UNANIMIDAD Y 11 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. ----------------------------------------------------------------- 12 

ARTÍCULO I.2. Rendición de cuentas, Representante Municipal ESPH. ------------------------ 13 

El señor Randall Alfaro, representante Municipal de la ESPH, realiza una pequeña presentación 14 

personal, a la vez indica que si tienen alguna duda referente al informe presentado de las gestiones 15 

realizadas. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 16 

La señora presidenta Angélica Salas Morales, consulta a los miembros del Concejo si hay alguna 17 

duda al respecto. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 18 

El señor Sergio Ortíz Perez, Regidor Propietario agradece la presencia y a la vez indica que es 19 

importante la convocatoria realizada ya que como representante es importante la comunicación, y 20 

como parte de accionistas de la ESPH considera oportuno que se conozcan las necesidades que hay 21 

en el Cantón, en semanas atrás se había presentado los miembros de la ESPH en el cual dio a conocer 22 

algunas temas importantes a conocer, y lo que se quiere es expresar todos esos proyectos pendientes 23 

a realizarse en el Cantón. --------------------------------------------------------------------------------------- 24 

El señor Randall Alfaro, representante Municipal de la ESPH, indica que hay cosas que debe 25 

aprender, sin embargo, cualquier consulta o colaboración puede contactarse con él y realizar 26 

solicitudes y con mucho puede colaborar, ya que esta en toda la disposición de colaborar. ---------- 27 

El señor Minor Orozco Valerio, síndico propietario de Concepción, menciona que el tanque en calle 28 

chilillal se ubica en un terreno que los dueños habían brindado el contrato hasta el mes de noviembre 29 
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del presente año y los vecinos están me preocupados quedarse sin el servicio de agua, ya que no 1 

conocen que va a pasar con esa situación. -------------------------------------------------------------------- 2 

El señor Randall Alfaro, representante Municipal de la ESPH, indica que el se compromete a 3 

ponerse al día con este tema y poder colaborar ya que es un tema que a la Junta no ha llegado sin 4 

embargo asume, que debe llegar. ------------------------------------------------------------------------------ 5 

El señor Minor Orozco Valerio, síndico propietario de Concepción, considera importante la compra 6 

para ubicar el tanque. -------------------------------------------------------------------------------------------- 7 

El señor Sergio Ortíz Pérez, Regidor Propietario indica que gracias a Dios no ha habido problemas 8 

de faltante de agua, sin embargo, siempre están en comunicación para coordinador la distribución 9 

de agua y a la vez mantener informados a los vecinos del Cantón. --------------------------------------- 10 

La señora presidenta Angélica Salas Morales, indica que cuando se dio la crisis por el tanque de 11 

Santa Cruz, se habían solicitado algunas recomendaciones, una de ellas era la posibilidad de compra 12 

de una cisterna más pequeña para que pueda ingresar en las calles angostas, ya que muchas personas 13 

se les dificulta caminar o desplazarse. ------------------------------------------------------------------------ 14 

El señor Randall Alfaro, representante Municipal de la ESPH, solicita que se reenvíe ese acuerdo 15 

para solicitarlo a la Empresa y verlo en la próxima Sesión y ver que se puede resolver. -------------- 16 

El señor Mario Vargas, funcionario de la ESPH, anuncia por parte de la organización, referente a 17 

una solicitud que realizó una vecina de Santa Cecilia llamada Daysi, el cual indica que están a la 18 

anuencia de colaborar y además volver a formar la comision para darle continuidad al tema y 19 

también ver otros casos en relación con estos temas y así poder resolver y que sea de beneficio para 20 

el Cantón. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 21 

La señora presidenta Angélica Salas Morales, agradece la presencia y a la vez solicitarle los medios 22 

de comunicación para tener mejor comunicación. ----------------------------------------------------------- 23 

ACUERDO 1658-2024. La señora presidenta, Angélica Salas Morales, somete a votación: -------- 24 

Considerando ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 25 

I. Que el señor Minor Orozco Valerio, Síndico Propietario de Concepción, indica que varios 26 

vecinos en Calle Chilillal, le han indicado que el contrato para el alquiler de terreno donde 27 

actualmente está el tanque de agua terminaba en el mes de noviembre del presente año, y lo que 28 

preocupa es que este suministro pueda afectar el suministro de agua potable para el sector.  ----- 29 

Por tanto, con fundamento en el anterior considerando, el Concejo Municipal acuerda: ------ 30 
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1. Consultar el estado legal del tanque en Calle Chilillal y a la vez si hay una posible compra 1 

de terreno en este sector para que ubiquen el tanque y así no se vean afectados los vecinos.  2 

2. Solicitar que, si la compra del terreno está, solicitar a la ESPH agilizar el trámite para evitar 3 

la afectación de agua potable. ------------------------------------------------------------------------- 4 

Se dispensa de todo trámite de Comisión. Siendo avalado por cinco Regidores Propietarios, 5 

Leidy Arguedas Fonseca, Tania Cruz Masís, Angélica Salas Morales, Christine Mendoza 6 

Morales y Sergio Ortíz Pérez. Se declara. ACUERDO POR UNANIMIDAD Y 7 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. ----------------------------------------------------------------- 8 

ACUERDO 1659-2024. La señora presidenta, Angélica Salas Morales, somete a votación: -------- 9 

Considerando ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 10 

I. Que la señora presidenta, Angélica Salas Morales, menciona que meses atrás se había tomado un 11 

acuerdo para solicitar a la ESPH la posibilidad de compra de una cisterna más pequeña para que 12 

pueda ingresar por las calles más angostas, así como otras sugerencias de importancia en caso de 13 

faltante de agua por afectación de algún tanque. ---------------------------------------------------------   14 

Por tanto, con fundamento en el anterior considerando, el Concejo Municipal acuerda: ------ 15 

1. Solicitar a la señora Dilana Fonseca Rodríguez, secretaria a.i. del Concejo Municipal 16 

trasladar a la Junta Directiva de la ESPH, el acuerdo referente a las sugerencias realizadas 17 

a la ESPH.  ---------------------------------------------------------------------------------------------- 18 

Se dispensa de todo trámite de Comisión. Siendo avalado por cinco Regidores Propietarios, 19 

Leidy Arguedas Fonseca, Tania Cruz Masís, Angélica Salas Morales, Christine Mendoza 20 

Morales y Sergio Ortíz Pérez. Se declara. ACUERDO POR UNANIMIDAD Y 21 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. ----------------------------------------------------------------- 22 

ARTÍCULO II. Clausura ---------------------------------------------------------------------------------  23 

Sin más asuntos que conocer y analizar, se finaliza la Sesión Extraordinaria número cero cero 24 

cincuenta, dos mil veinticuatro, del veintiuno de noviembre de dos mil veinticuatro, al ser las veinte  25 

horas con veintiséis minutos. ------------------------------------------------------------------------------  26 

 27 

______________________________                             ____________________________ 28 

  Licda. Angélica Salas Morales                                         Licda. Dilana Fonseca Rodríguez 29 

Presidenta del Concejo Municipal                                     Secretaria a.i. Concejo Municipal 30 


